

諏訪の杜っ子

令和5年2月1日(水)
福津市立福間小学校
文責 教頭

人とつながって表現し、納得できる(笑い合う)子供の育成
コラボ&トライ

保護者アンケートありがとうございました。

本校では年に2回、学校評価といってアンケート結果等を基に教育活動をふりかえり、改善へとつなげていく取組みをしています。このアンケートには、子どもだけではなく、保護者の方にもご協力いただいています。

保護者の皆さま、2学期もお忙しい中アンケートへの回答、ありがとうございました。アンケートの内容については全職員で共有し、対応について検討を進めています。

ここでは、アンケート内容の自由記述の中で複数の方からいただいたご意見を抜粋して掲載するとともに、現段階での学校としての考えをお示しします。

○新しい小学校を早く建設し、生徒数を減らして欲しい。

○何回もお願いしていますが、運動場の拡張を急いで欲しい。

→児童数の緩和、運動場の広さについては学校としてもなんとかしたいと思っておりますが、学校としてできることには限界があります。計画通りに新設校が開校できるよう、引き続き学校の状況を市教育委員会に伝えていきます。

○全校での運動会を開催して欲しいです。開催場所や全体練習の難しさはあると思いますが、縦割りの活動だったり運動会を通して学べることも沢山あると思うので、その機会を与えて欲しいです。

→行事を通じての心の育ちについては私たちも同じ考えです。しかしながら過大規模校という現状から、全校での開催をした場合、保護者の方も含めて、子ども達全員が運動場に入りきれないというのが実情です。そこで、本校では学年を複数のグループに分け、日頃の体育の学習の成果をみていただく「ふくまっ子体育」として実施しています。今年度から種目数も増やし、子ども達が日頃からチャレンジしている縄跳びやドッジボールラリーの成果も見ていただくよう、プログラムを工夫しています。

○授業参観など子供の学校での様子が見られるような機会をもっと作ってほしい。

→学校としても極力、子ども達の姿を直接みていただく機会を設けたいと考えています。2月の「ふくまっ子発表」も発表時間を学年で分散させ、保護者の方に来ていただくようにしました。

来年度も、授業参観等の場を機会をとらえ設けていきたいと考えています。その際の参観者の人数については、福津市教育委員会のガイドラインに即してその都度、検討し実施していきます。

2月行事予定

1日(水)新1年生物品販売

3日(金)委員会活動

6日(月)~家庭学習がんばり週間

7日(火)~ふくまっ子タイム

24日(金)クラブ活動

新年度転出が決まっている方は早目にお知らせください

引っ越し等により、来年度、他の学校に転校することが決まっているご家庭は早目に担任の先生までご連絡ください。